

Proyectos de Servicio Social Primavera 2025

Datos de contacto

Mtra. Delia Paulina Pérez López profesora responsable del Seminario de Servicio Social
Correo institucional: deliapaulina.perez@iberopuebla.mx

Datos de la organización

Tipo de organización: Organización de la Sociedad Civil o Colectivo
Antigüedad: De 11 a 20 años
Número total de personas que integran la organización: 100
Describe en qué zonas realiza sus actividades la organización. Sueniños se encuentra en la zona norte de San Cristóbal, se trabaja con la población de las colonias cercanas a nuestra ubicación

Proyecto general de servicio social

Nombre del proyecto general o actividades específicas de Servicio Social: Programa Socioeducativo Programa Alfabetización Programa de capacitación
Problemática Social que aborda: Cuidado de la casa común: DESARROLLO COMUNITARIO; Derechos Humanos: EDUCACIÓN; INFANCIA;
Objetivos del proyecto: El objetivo del programa socioeducativo es promover la inclusión social, educativa y económica de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes fomentando su desarrollo humano integral. Desde 2005, el programa socioeducativo Sueniños ofrece a niñas, niños, adolescentes y jóvenes de Chiapas nuevas perspectivas y oportunidades justas para su futuro.

¿En qué considera que la experiencia de Servicio Social contribuirá a la formación social de los estudiantes? Los y las estudiantes que participen lograrán sensibilizarse y crear conciencia social sobre las problemáticas de exclusión y desigualdad, además de que tendrán la posibilidad de conocer realidades sociales en desventaja.
¿En qué considera que la experiencia de Servicio Social contribuirá en la formación profesional de los estudiantes? Adquirirán herramientas para la vida, además para el desarrollo humano integral, así como habilidades de trabajo en equipo, pensamiento crítico, organización y planificación.

¿Cómo considera que el Proyecto de Servicio Social incide en la problemática social que se aborda?

Creemos que somos las personas quiénes vamos a transformar estructuras y sumar a la justicia social, es por ello que tener un equipo interdisciplinar y multicultural es importante.

Indique el número de personas beneficiadas directamente con el proyecto:

180

Tipo de población a la que atiende la organización:

Mujeres; Hombres;

Edades de la Población que atiende:

6-15 años; 16-25 años;

¿Cuántas horas a la semana requiere que los estudiantes participen en el proyecto?	4
Defina el horario (días/horas) en el que los estudiantes deben estar presencialmente en la organización.	2pm a 6pm
Además del trabajo que se realiza en la organización, ¿qué otro tipo de trabajo realizará el estudiante y cuántas horas ocupará en dichas actividades? (salidas a campo, creación de materiales, investigación, planeación, etc.)	creación de material didáctico, acompañamiento del modeo de Sueniños en colegios (opcional)

¿Qué tipo de apoyo se dará a los estudiantes por parte de la organización?

Materiales; Espacio de trabajo; Capacitación; Alimentos;

Especifique cada uno de los apoyos:

Alimentos dentro de la organización, materiales para las sesiones, tienen un espacio de trabajo dentro de organización

Perfiles profesionales solicitados

<u>Licenciatura idónea</u>	<u>No. de alumnos</u>	<u>Actividades a realizar</u>	<u>Productos/ evidencias a entregar por los alumnos:</u>
CUALQUIER LICENCIATURA	3	Apoyo para promover actividades de la organización en redes sociales, gráficas internas, carteles, plantillas, y algunas cuestiones editoriales de materiales internos. Acompañamiento a áreas específicas del proyecto con base en el perfil del estudiantado.	Los productos que entreguen

Habilidades esperadas: Disposición para aprender colectivamente